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Beantwortung zur Anfrage 64/2010 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ:       

Stuttgart, 20.02.2014 

Beantwortung zur Anfrage 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

Currle Fritz (CDU), Kotz Alexander (CDU), Rudolf Joachim (CDU), Mayer Fabian 
(CDU)             
 

Datum 

08.03.2010 
 

Betreff 

„Wie geht es weiter mit S21 und den Ausgleichsflächen“      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 
 

Lt. Referat WFB durch 
Zeitablauf erledigt. 
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Verteiler
<Verteiler> 
 
   


